
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 5. Februar 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Sandro Hersel, Fraktion der AfD 
 
 
Beschlussfähigkeit studentischer Vollversammlungen 
 

und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Wie viele Vollversammlungen der Studierendenschaft wurden an den 

Universitäten des Landes Mecklenburg-Vorpommern in den Jahren 

2010 bis 2018 durchgeführt (bitte nach Greifswald und Rostock 

getrennt aufführen)? 

 

 

 

An der Universität Greifswald fanden im genannten Zeitraum jährlich zwei, insgesamt 

18 Vollversammlungen statt. An der Universität Rostock fand im Jahr 2011 eine Voll-

versammlung statt. 

 

 

 
2. Wie viele davon waren beschlussfähig (bitte nach Greifswald und 

Rostock getrennt aufführen)? 

 

 

 

Keine. 


